

## 国際英語科 2年 学校設定教科ワールド・スタディーズ 講演会「学校生活における韓国と日本の違い、韓国衣食住文化」

6月14日（金）の5限に、国際英語科の韓国修学旅行の事前学習の一環として、韓国の文化や言語について学ぶ機会を持ちました。今年度は初めて崔 貞園（チェ・ジョンウォン）さんに講師をしていただきました。お子さんがいらっしゃるチェさんは、ママ目線で韓国の歴史や文化、衣食住について、丁寧な解説とともにお話ししてくださいました。特に多くの生徒が驚いていたことは、日本同様韓国でも入試が重要視されており、入試当日には政府も大変協力的で飛行機が一切飛ばないそうです。また、日本では受験生がよく使う赤シートも韓国ではあまり見られないということも印象的でした。

さらに、徴兵制度について、世界的に有名な K-POP アイドルが兵役を終えたことなどを交えて説明していただいたり、韓国での一般的な結婚式や、赤ちゃんの誕生日会などのユニークな伝統行事について学んだりすることができました。

1時間という短い時間ではありましたが、他にも挨拶の仕方や、韓国出身の作家の絵本についての紹介など、かなり濃い内容でお話をしてくださいました。この講演会で学んだことを生かして、10月に行われる韓国修学旅行では、姉妹校の城南外国語高校の生徒たちと積極的にコミュニケーションをとってけると期待しています。



↑折り紙で韓国伝統のめんこを作っている様子



↑ハンボク（伝統衣装）についての紹介

### 生徒の声

- 自分が持っていた韓国のイメージが本当なのか再確認できてよかった。子どもの時の行事や、結婚式の親の服装、受験に縁起がよい言葉など初めて知ったことも多かった。
- 韓国と日本の学校生活や食文化の違いを今まで以上に深く学ぶことができました。韓国に住んでいる友達がいるため他の子よりは韓国について詳しいと思っていましたが、知らないことがまだまだあるなと思いました。
- 私はもともと韓国の文化にとっても興味があったので、もっと詳しく知ることができて良かったです。韓国はとても学歴社会ということは知っていましたが、夜の 22:00 まで学校で自習することや、受験の時は国全体がサポートするなど日本では考えられないことでびっくりしました。1番面白いと思ったことは、赤ちゃんが前に置かれた複数の物から何を手に取るかという文化が興味深かったです。韓国の方々が実際何を手にとったか気になります。